



充実したフランスセミナー

国際コミュニケーション学部3年
中川 桜



私達は2月2日に日本を出発し、3月2日までフランスのオルレアンという都市で、オルレアン大学に通いながら過ごしました。

フランスでの1ヶ月は、とても楽しく、多くの事を得た充実した1ヶ月間でした。オルレアンという街は、雰囲気も良くお店も充実しており、ショッピングなど楽しく過ごすことが出来ます。また、フランスセミナーには、フランスだからこそ体験できることがたくさんありました。まず、1ヶ月の始まりと終わりに、学校の先生とホストファミリーを交えたレセプションパーティーが開かれました。正装をし、ワインを片手に友達やホストファミリーと話したりします。また、フランスセミナーにはエクスカッションが付いており、サン・マロとモン・サン・ミッシェルを訪れることができました。週末には、パリへ遊びに行ったりでき、私はパリのディズニランドにも行きました。語学力に関しては、確かに英語に比べたら、学習歴も短く、自分の思いや情報を伝え、理解するのに時間がかかりました。けれど、その分伝わった時の嬉しさ、

そしてそれによって大きな自信が付き、1ヶ月という短い期間でも他のセミナーに負けず劣らず、語学力が大きく向上しました。ぜひこれを読んで興味を持たれた皆さんにもこのフランスセミナーをお勧めしたいと思います。オルレアン大学での授業が不安という人も大丈夫です。フランスセミナーは、授業は愛知大学のセミナー参加者のみのクラスなので分からないところがあってもすぐ友達と助け合うことができます。また、先生もわかりやすいフランス語で丁寧にしっかり説明してくださるので心配はいりません。他にも、フランスセミナーは約10～15人と少人数なので、一緒に参加したみんなと仲良くなれます。それだけでなく、フランスで日本語を学んでいる高校生のところを訪れたり、オルレアン大学の学生と話したりと、様々な交流もできました。

私自身、拙いフランス語でも1ヶ月楽しく過ごすことができ、それが私にとって大きな自信となりました。このフランスセミナーを通して、大きく成長することができたのではないかと思います。苦勞した事もあったけれど、最後に残るのは楽しく充実していたなということです。英語圏に比べてフランスは、なかなか多く行ける所ではないと思います。ぜひこの機会にこのフランスセミナーに参加してみてください！

